

Les risques d'essayer une Lamborghini Superleggera !

On est tout de même toujours un peu étonné de voir les tests des nouvelles voitures à la télé, sur circuit. Le ronflement du moteur, les pneus qui crissent dans les virages serrés, mais que se passe-t-il quand une personne dans cette équipe de tournage a « l'estomac faible » ce jour-là.

Plus imprévu, était que je me retrouve à ses côtés pour la séance de travelling. Comme vous pourrez le voir sur la vidéo, le pilote professionnel conscient de ses responsabilités, est toujours pétri de bonnes intentions avant de grimper au volant. Une fois harnaché, c'est toujours une autre histoire, comme si le neurone "sport auto" se reconnectait automatiquement et je confirme que c'est un véritable bonheur pour le passager. Malheureusement les secousses sismiques à bord ont déconnecté la caméra qui ne s'est ré-enclenchée que pour les deux derniers virages. Les passages en courbes à 45° ne seront donc que propriété exclusive de ma mémoire mais vous aurez tout de même un aperçu de l'ambiance à bord et dans les stands.

Suite, source et vidéo => [leblogauto](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 13 janvier 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8061-les-risques-essayer-lamborghini-superleggera.html>